

Campus Igualitario de la Universidad  
de Alicante - Información - 19/02/2020

## Campus Igualitario de la Universidad de Alicante



► **MÁS DE 160 ESTUDIANTES DE SECUNDARIA PARTICIPAN EN ESTA RUTA POR LA UA.** Dedicada a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, más de 160 estudiantes de 1º y 3º de la ESO de los institutos Luis García Berlanga de Sant Joan, Haygon de San Vicente del Raspeig y, desde Alicante, Cavanilles y Figueras Pacheco recorrieron el campus de la Universidad de Alicante desde una perspectiva de género. Los

estudiantes han visitado los diferentes hitos y monumentos que conmemoran logros reconocidos por mujeres en ciencia, arquitectura, deporte, periodismo, etc. Los participantes también pudieron visitar la exposición Hypatia, bajo el eslogan «Las chicas somos guerreras... Y también ingenieras (y científicas, tecnólogas, matemáticas...)». Por último, los centros también acudieron a la conferencia «Igualdad en Ingeniería».